



“¡Hipócrita!”, le gritan a Bernardo Bátiz y lo abuchean

El futuro magistrado del Tribunal de Disciplina fue el segundo más votado

ALEJANDRA CANCHOLA

—nacion@eluniversal.com.mx

Bernardo Bátiz, consejero de la Judicatura Federal, fue abucheadado en una ceremonia de reconocimiento de trabajadores del Poder Judicial que se jubilarán a partir de la reforma impulsada por el ex-presidente Andrés Manuel López Obrador.

“¡Fuera!, ¡Hipócrita!, ¡Nosotros no lo invitamos!” fueron algunas de las frases que a gritos recibió Bátiz, quien ha sido cercano a López Obrador en su carrera política y participó en la elección judicial para reelegirse en el cargo.

Todo comenzó cuando Bátiz tomó la palabra y defendió la reforma judicial. Los trabajadores le reclamaron que esas modificaciones a la Constitución terminaron con sus carreras y los está llevan-

do a la jubilación anticipada. Entre risas mientras hablaba y abucheos, el consejero defendió su postura y pidió respeto. Aclaró que, si no era bienvenido en la ceremonia, no lo hubieran invitado. “Pido respeto para mí. Me invitaron aquí y aquí estoy, y doy la cara y lo he dicho muchas veces: creo que el Poder Judicial necesitaba una reforma. (...) A ver quién me saca, no me voy a retirar, no hubiera venido si no hubiera habido invitación. Entonces tápense los oídos, como lo han hecho otras veces”, se defendió en múltiples ocasiones.

Los trabajadores reclamaron a Bátiz por apoyar “la creación de una Corte de acordeón”, en referencia a las listas de candidatos que operadores de Morena promovieron en días previos a la elección. A la ceremonia también asistió la ministra Norma Piña, presidenta de la Corte, y el ministro Jorge Mario Pardo Rebolledo, quienes fueron aplaudidos en sus palabras de despedida.

Bátiz participó en la elección judicial y fue el segundo candidato más votado para integrar el nuevo Tribunal de Disciplina Judicial, que sustituirá al Consejo de la Judicatura. ●